

BLAIN

Deuxième manifestation de Blain Vivre

Vendredi 24 mars, l'association Blain Vivre a manifesté au niveau de l'école Saint-Laurent et du rond-point de la mairie. Ils étaient une soixantaine de manifestants.

Lucie Poirier, présidente de Blain Vivre, rappelle les objectifs de cette manifestation. « Nous souhaitons informer les parents du nouveau plan de circulation mis en place en septembre (sens unique, passage de camions devant les écoles et diminution des stationnements) et interpeller le conseil départemental pour une déviation des camions qui viennent de Redon par Bougarre. » Selon la présidente, le manque de mobilisation des parents vient du fait qu'ils n'ont pas été informés. Après la sortie des classes, les manifestants ont rejoint le rond-point de la mairie. La présidente regrette : « Nous avons invité tous les élus de Blain à se mobiliser à nos côtés, aucun n'a répondu à



Seconde manifestation organisée par Blain Vivre.

Photo Presse Océan

notre appel. C'est comme s'ils cautionnaient presque le passage des camions devant les écoles. C'est surprenant quand on sait que la mairie est en relation avec le département pour tenter d'obtenir la déviation des... camions par la RD81. » La présidente confie qu'elle s'interroge « sur la

motivation de la mairie à obtenir cette déviation. »

Une prochaine action aura lieu au début de l'été. « Au moment des départs en vacances nous ferons une action dans l'optique de bloquer la RN71 qui traverse Blain » annonce Lucie Poirier.